学校だより

平成25年2月10日発行 愛川町立高峰小学校 愛川町三増767番地 新聞者 小島一浩(校長) 電話 046-281-0389 FAX 046-281-6151

学校教育目標

ともに学び ひびきあおう ~うごかそう こころとからだ~

2月の児童数 202人 (男子111人 女子91人)

なわ跳び いいものですねえ! いつやるの...

数々のギネス記録をおもちの、鈴木勝己さんのお話をきき、至近距 離で実演を見たせいでしょうか。みねっ子たちのなわ跳び板を使って 跳ぶ姿が、毎日見られるようになりました。それにつれて、腕も上が ってきています。二重跳び100回に近づいてきた子もいて、さすが に子どもたちはたいしたものです。一度覚えた技は、自転車や水泳と 同じように、一生ものです。また、リズム感を養うのにも最適です。 小学生の今、たくさん跳んでほしいですね。

ひたすら、「なわ跳び道」に邁進(まいしん)してこられた、その 鈴木勝己さんのメッセージから。

人生、継続は力なり

鈴木カイロクリニック なわ跳び世界チャンピオン 鈴木 勝己

人は誰でも生まれながら何か才能をもって生まれてきている。

その才能を見出すには、子どものときから自分の知らないことに興味を持つことが 大切である。また、ある事柄について親が子どもに興味を持たせるためには、幼児 の頃から成長していく過程での家庭環境にも大きく影響される。子どもが興味をも つことについては、親も積極的に協力してあげることが子どもの才能を伸ばすチャン スでもある。

どんなにすばらい才能をもっていても本人がやる気を起こさなければ、才能は開 花しない。何事も興味をもたなければ進歩はないし、努力に王道はないのである。 長いこと一つのことに専念、継続できれば広範囲に将来への道が開けてくるもので ある。長く続けるためには、初めから大きな目標を立てず、手の届く小さな目標を 立てることが大切である。その小さな積み重ねが、やがて自分の人生を大きく変える ことになる。

今あらゆる分野でプロフェッショナルとして活躍している人をみると、常にチャレンジ 精神をもち、研究心が豊かである。世の中には長年の趣味が高じてプロとして生計 を立てている人も多い。さあ、みなさん、あきらめないでがんばろう。





「自分に合ったなわの長さで!」

鈴木チャンプと小島校長先生

3月の行事予定

3日(月) 朝会・6年生を送る会・委員会活動

なかよしタイム

PTA親子美化活動

7日 (金) 10日 (月) 11日 (火) 児童朝会・給食費引き落とし日

代表委員会

13日 (木) <mark>ぱれっとさんイベント・1年折り紙教室</mark>

P本部役員会、理事会

14日 1年折り紙教室

(金) 15日 <mark>ノーテレビ・ノー</mark>ゲームデー

18⊟ (火) 給食終了

19日 (水) 清掃後、11:45下校

(木) 20日 平成25年度卒業証書授与式

24日 清掃後、下校11:45

修了式 清掃なし11:20下校 25日 (火)

春休み(~4/6)

31日(月)5年生は新年度準備で、午前中登校 4月の行事予定については、来月号でお知らせします。 卒業式の日の下校予定

< 1.2年生> 9:40 < 3.4年牛>11:40

< 5年4 > 11:50



1/23(木)6年スキー教室「転んでも またそれも楽し!!」

絶好のスキー日和りの中、6年生最後のバス旅行。インストラク ター指導のもと、練習も極めて順調に進みました。ケガをした人もなく、全員が一度はリフトに乗り、なんとか滑り降りてくることが できました。苦労もしましたが、いい体験学習になりました。

て 踊って みねっ子:

2月6日(木)昼休み、恒 例の「歌って踊ってみねっ子 大会」が開かれました。歌あ り、ダンスあり、即興話芸あ リ…でみんな盛り上がりまし

みねっ子たちがのびのびと 育っていると感じました。出 演した子どもたちの生き生きとした表情が印象的でした。



書き初めま 1/15~17 ご来校ありがとうございました

- 保護者の皆様の一口感想文から。 どの子も力強く書けていて立派な作品ばかりでした。
- みんな一生懸命に書いている姿が思い浮かび、元気をもらいま
- のびのびと書けていました。特に3年生の作品は整っていて上
- どの子も個性が出ていて良かったです。
- 寒中の体育館での書き初め、一筆一筆の強さに感動しました。 私も1年間がんばれそうです。
- 子どもたちの努力が一文字一文字出ていて良かったです。6年 生はさすが!!という感じです。3年生は初めての書き初めと は思えないほど、上手ですね。4,5年生も力強いです。

勝種ブザー修理 ~ [おらさゃの病情] の当様ないがとさこざいました~

8名の皆様、ありがとうございました。

年間2回ほど、来校してくださいます。4日(火)はあいにく 寒くて小雪がちらつく中、防犯ブザーの修理をしてくださいまし

た。今回は全校児童のうち、修 理希望者20名程度の防犯ブザ ーが正常に鳴り始めました。1 個1個持ち主の児童の前で、真 剣そのものの修理風景。それが、 右の写直です。

皆さんの防犯ブザーは大丈夫? もう一度、確認を。



寒かったり暖かかったり…三寒 四温とも呼ばれる時期になりま す。皆様、体調管理に気をつけ て、喜びの春を迎えましょう。

降った雪が融け残った朝、子ど もたちはいつもの通り、やや歩き にくい歩道の雪を踏みしめながら 元気に登校。嬉しそうに雪遊びや なわ跳びに興じていました。

さすがはみねっ子たち。 やるね!!



雪なんのその なわ跳びだアー!